



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 228 m²

 Référence
 84010438

 Prix
 2 495 000 €

Eze Maison à vendre (06360)

MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez le prestige de la villa "GAÏA", une résidence exceptionnelle offrant 228 m² de pur raffinement sur un terrain verdoyant de 529 m². Cette propriété fait partie d'un ensemble exclusif de 3 villas contemporaines, chacune célébrant l'élégance grâce à des matériaux haut de gamme et une finition impeccable. Nichée dans un havre de paix avec une vue mer panoramique à couper le souffle, la villa est idéalement située à seulement 15 minutes de Monaco, promettant un quotidien d'exception. Au rez-de-chaussée, l'espace de vie s'ouvre sur une ambiance lumineuse et accueillante, intégrant un salon ...

Discover the prestige of Villa "GAÏA", an exceptional residence offering 228 m² of pure refinement on a lush 529 m² plot. This property is part of an exclusive ensemble of 3 contemporary villas, each celebrating elegance through high-quality materials and flawless execution. Nestled in a peaceful haven with breathtaking panoramic sea views, the villa is ideally located just 15 minutes from Monaco, promising an extraordinary lifestyle. On the ground floor, the living space opens to a bright and welcoming atmosphere, featuring a spacious living room, an elegant dining area, and a modern kitchen ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





